

Unser Ausflug nach Lüttich (Liège) – Ein spannender Tag in Belgien

Am Freitag den 09.05.2025 unternahmen die Französisch Kurse der neunten und zehnten Klassen sowie der EF gemeinsam mit Frau Del Valle, Frau Engels und Frau Möller einen Tagesausflug nach Lüttich in Belgien.

In Lüttich angekommen, haben wir eine Stadtrallye gemacht. In kleinen Gruppen sollten wir verschiedene Aufgaben lösen und dabei die Stadt entdecken. Das hat echt Spaß gemacht, weil man so nicht einfach nur durchgelaufen ist, sondern auch genauer hingeschaut hat – und ganz nebenbei hat man auch mal Französisch gesprochen.

Die Stadt selbst war richtig schön, mit alten Häusern, vielen kleinen Gassen und einem Mix aus alt und modern. Ein Highlight war auf jeden Fall die Treppe *Montagne de Bueren*. Der Blick von oben auf die Stadt war beeindruckend, auch wenn bei vielen die Beine etwas gezittert haben, nachdem wir die fast 400 Treppenstufen „nur“ runtergelaufen sind. Auch die moderne Architektur des Bahnhofs Guillemins blieb vielen in Erinnerung. Neben der kulturellen Entdeckungstour bot der Tag viele Gelegenheiten, das im Unterricht Gelernte im echten Leben anzuwenden – sei es beim Bestellen im Café, beim Einkaufen oder im Gespräch mit Einheimischen. Während wir unterwegs waren, merkten wir wie sich eine Menschenmenge in der Innenstadt versammelte. Wagen mit Polizeibegleitung fuhren vorbei – und tatsächlich, der belgische König war zu sehen. An diesem Tag fand ein offizieller Termin statt, da die neue Straßenbahnlinie in Lüttich eingeweiht wurde. Es war auf jeden Fall etwas Besonderes, so etwas spontan mitzuerleben.

Uns ist aufgefallen, dass die Leute in Lüttich total freundlich und hilfsbereit sind, was den Tag vor Ort noch angenehmer gemacht hat. Und nicht zu vergessen, das Essen! Viele von uns haben sich belgische Waffeln oder andere Leckereien gegönnt – einfach richtig gut. Das Wetter hat perfekt mitgespielt, es war sonnig und angenehm warm, also genau richtig für so einen Auflug!

Der Ausflug war nicht nur eine schöne Abwechslung vom Schulalltag, sondern auch eine wertvolle Erfahrung, die das Gemeinschaftsgefühl der Jahrgangsstufen gestärkt und das Interesse an Sprache und Kultur vertieft hat.

Wir danken allen Beteiligten für die Organisation und hoffen, dass solche Ausflüge auch in Zukunft Teil unseres Schulalltags bleiben.

Naviya, Mia und Nina

